



Marie-Thérèse Lacroix

(1936 - 2017)

À la Maison Catherine de Longpré, le vendredi 13 octobre 2017 à l'âge de 81 ans et 1 mois, est décédée madame Marie-Thérèse Lacroix, épouse de feu Jean-Paul Lagrange et la fille de feu Omer Lacroix et de feu Carmeline Doyon.

Elle demeurait à Saint-Georges et était native de Saint-Louis-de-Gonzague.

Elle laisse dans le deuil ses enfants: Gaétan (Nancy Baillargeon), Daniel (Sylvie Paquet), Bertrand (Karina Breton), Jacques (Aline Lachance) et Sylvie (Dany Fortin);

ses petits-enfants : Steeven, Stéphanie et Jason Lagrange, Dave et Anne-Marie Lagrange, Cynthia et Adam Lagrange, Kimberly Lagrange, Samuel et Anaïs Gauthier

ainsi que ses arrière-petits-enfants.

Elle était la soeur de feu Jean-Claude (feu Parise Veilleux), feu Lauretta (feu Jean-Paul Chalifour), Solange (Martin Lanteigne), Yolande (Clément Sylvain), et France Lacroix (Henri-Georges Roy).

Elle laisse également dans le deuil les membres de la famille Lagrange, ses oncles, tantes ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

La famille désire remercier tout le personnel et les bénévoles de la maison Catherine de Longpré pour les excellents soins prodigués à notre mère.

Une liturgie de la parole fut célébrée le samedi 21 octobre 2017 au Centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges.

Les cendres seront déposées au cimetière paroissial sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)